

#TRABAJOENCOMUNIDAD

Empresas dan su apoyo en desastres

CORPORATIVO KOSMOS PARTICIPA EN BRIGADAS DE AYUDA

POR ENDER MARCANO

ENDER MARCANO
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

México tiene una posición geográfica privilegiada por la riqueza de su territorio. Sin embargo, no escapa de inclemencias naturales que, en algunos casos, limitan el desarrollo de sus comunidades, en especial aquellas con más bajos recursos.

Por eso, es necesaria una ayuda calificada que brinde a los ciudadanos herramientas para responder ante los desastres naturales.

Como parte del trabajo del sector privado en este sentido, Corporativo Kosmos, a través de la Fundación Pablo Landsmanas y en colaboración con el Comité de Ayuda a Desastres y Emergencias Nacionales (Cadena) y Ada te ayuda, A.C., participó en las Brigadas por la Resiliencia para civiles que se llevaron a cabo en febrero y marzo de este año en Veracruz.

“Las Brigadas por la Resiliencia para civiles brindan a los asistentes conceptos básicos sobre sismos, incendios, deslaves, desbordamientos y agentes perturbadores, así como estrategias y recursos



FOTO: ESPECIAL

• **COMPROMISO.** Como parte de sus trabajos de responsabilidad social, Corporativo Kosmos ayuda a poblaciones vulnerables.

IMPULSO

• La Fundación Pablo Landsmanas participó en las Brigadas por la Resiliencia para enseñar a la gente qué hacer en caso de sismo o incendio.

para recuperarse frente a la adversidad relacionada con desastres naturales”, explicó el Corporativo Kosmos.

En esta oportunidad la Brigada se llevó a cabo en el municipio de Fortín de las Flores de la ciudad de Orizaba, en Veracruz, y contó con la asistencia de aproximadamente 200 personas.

“Como parte de la plataforma de Sustentabilidad de Corporativo Kosmos, la Fundación apoya a las organizaciones de ayuda a incrementar su alcance para beneficiar al mayor número de personas posible, incluso en algunas de las comunidades más marginadas de nuestro país”, sostuvo el Corporativo. 📍

CADENA DE VALOR

• La Fundación Pablo Landsmanas apoya a organizaciones de ayuda para beneficiar a más grupos vulnerables.